
と　き：11月22日（日）　　　13：30～15：00　　　　　　　会場：マナボーテ村上　　　参加人数：33人

開催
地区名

NO 発言内容 答弁内容

村上 1 側溝設置をお願いしたが、水道管埋設と私有
地が一部あるとのことで断られた。なんとか職
員に頑張っていただき、設置をお願いした
い。

再度取り組むように指導します。市長に就任後、職員にはで
きない理由ではなく、できる方法を考えていくよう指導してい
る。明らかにできないものは、きちんとした説明をさせます。

村上 2 多くの新しい住宅が建ち、子どもが増えてき
た。子どもたちの遊び場や安全のために、小
さい公園を造ったり、道路を広げてほしい。

住宅が建ち環境が変化したところなどは、ニーズに対応した
対策を講じていきたい。狭くて危ないところは少しずつである
が安全策を講じている。現地を確認してみたい。

村上 3 国勢調査の10年前と5年前と今回と調査員や
職員の対応が悪く、不利益を被った。職員な
どの人材育成が一番重要だと思う。

問題は、丁寧に解消するよう対応するべき。詳細については
承知していないので、改めて対応します。

村上 4 ①庁舎内の時刻表やポスターなどの内容が
古いものが掲示してある。気づかない職員で
は、だらしない。②全員ではないが、あいさつ
も声が小さい。③要望しても予算がないの一
言で断られた。

①掲示物などしっかりと目配せしていきたい。②あいさつの
大切さを今後も指導していく③根拠と理由を説明するよう周
知します。

村上 5 ①道路に民家から枝が飛び出しているところ
があるので危ないので何とかしてほしい。②
市内に映画館がないので、ふれあいセンター
などで映画をやる機会を増やしてほしい。

①その個所は承知しているので持ち帰らせてほしい。②指
定管理事業者に話をしておきます。

村上 6 ①市報の内容が、詳細はホームページへと
なっている記事は、ホームページを見れない
人のために詳細に載せてほしい。大事な情報
は月２回にこだわらず発行してほしい。②岩
船洋上風力の情報が発信されていない。懸
念している。

①限られた紙面の中で工夫したい。②ホームページで情報
を発信しています。また、12月には関係者を対象とした協議
の場を設けます。1月には市内全域で説明会を予定していま
す。

村上 7 ①人口減少問題の要因は働く場所がないこと
だと思う。企業誘致について具体的な策はあ
りますか。②どのように交流人口を増やしてい
くのでしょうか。

①航空機産業が好調であるので、この産業を核にして関連
企業を誘致していきたい。また、他の業種にもしっかりと設
備投資などの金融政策で支援していきたい②高速道路の建
設推進や、まち歩きなどのイベントをいろいろなところで行う
こと、歴史的資産の魅力を生かすなどして、交流人口を増や
していきたい

村上 8 住みよい村上市を目指すなら医療機関の充
実が必要だと思います。村上総合病院の移
転改築を早めに進めていただきたい。また、
他の既存の病院の医療器具の充実も図って
ほしい。

村上総合病院については、一刻も早い建設に向けて、でき
る範囲で力を注いでいきたいと考えています。医療器具につ
いては、最新鋭の機器の導入が市民の安心につながるので
今後も要望していきます。

村上 9 ①数か所ある歴史ある九品仏を観光として生
かしてほしい。②村上病院の跡地を長岡のア
オーレのように利用をしてほしい。③いじめ問
題は、やはり家庭教育が重要だと思うのです
が。

①九品仏に限らず、いろいろな村上の魅力発信に取り組ん
でいきたい。②重要な場所と認識しているので村上の顔とし
て生かせるような利用をしたい。③一番重要なのは家庭教
育であると認識しているが、地域、学校が連携して取り組ん
でいく。子どもと信頼関係を築ける社会づくりが重要です。

村上 10 ①外国人の観光客を激安ゲストハウスを利用
して受け入れに成功している例がある、村上
もどうでしょうか。②観光客用のトイレを充実さ
せるべきと思います。

①ゲストハウスの可能性は大きいと思う。検討をしたい。②
観光客用のトイレは必要だと認識しているので、もうしばらく
お待ち願いたい。
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